

ACTA DE LA PRIMERA SESION DE LA COMISION DE DESARROLLO Y FOMENTO ECONOMICO DEL CONCEJO DE LA ALCALDIA DE LA MAGDALENA CONTRERAS

En la Ciudad de México, siendo las 18:00 horas del 08 de diciembre del año dos mil veintiuno, en el salón "El último Río" de la Alcaldía La Magdalena Contreras, ubicado en Camino Real Contreras No. 27, Col. La Concepción, C.P. 10830. _____

Se reunieron para celebrar la Sesión de Instalación de la Comisión de Desarrollo y Fomento Económico, los Ciudadanos Concejales: Xóchitl Quetzalli Ávila Infante y Álvaro Villavicencio Peña, bajo la siguiente: _____

ORDEN DEL DÍA

- I.- Lista de asistencia y verificación del quórum legal. _____
- II.- Lectura y aprobación del orden del día. _____
- III.- Presentación de integrantes de la Comisión. _____
- IV.- Toma de protesta e instalación de la Comisión. _____
- V.- Mensaje del Presidente de la Comisión. _____
- VI.- Presentación de la Directora General de Desarrollo y Fomento Económico. _____
- VII.- Presentación del proyecto del plan y programa de trabajo de la Comisión de Desarrollo y Fomento Económico del Concejo de la Alcaldía de La Magdalena Contreras. _____
- VIII.- Clausura. _____

DESARROLLO DE LA SESIÓN

Secretario Técnico del Concejo, Gabriel Cervantes Laguna: Buenas tardes, en atención a la solicitud realizada el 26 de noviembre de 2021 por el Concejales Álvaro Villavicencio Peña, donde se solicita al Presidente del Concejo tenga a bien realizar la instalación de la Comisión de Desarrollo y Fomento Económico; y con fundamento en lo dispuesto en los artículos 97, 99 y 100 de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México y artículos 67 y 68 del Reglamento para el Gobierno Interior del Concejo de la Alcaldía la Magdalena Contreras, Ciudad de México, me permito proceder con la instalación, solicitando a los presentes ponerse de pie. _____

Se autoriza llevar a cabo la instalación de la Comisión de Desarrollo y Fomento Económico, siendo las 18:10 horas del día 08 de diciembre del año en curso, declaro formalmente instalados los trabajos de la Comisión; por favor tomen asiento. _____

Como primer punto del orden del día, me permito tomar la asistencia a los miembros de esta Comisión, sírvanse manifestarlo y firmar la lista de asistencia que se está circulando:

Concejales Xóchitl Quetzalli Ávila Infante. **Presente.** _____

Concejales Blanca Lizeth Rosas Galindo. **Ausente.** _____

Concejales Álvaro Villavicencio Peña. **Presente.** _____

Una vez realizado el pase de lista, se declara el quórum correspondiente para continuar con la instalación. _____

Este Concejo en la tercera sesión ordinaria del pasado 26 de noviembre del año en curso, acordó por unanimidad de todos los miembros del Concejo de esta Alcaldía, la integración y reparto de la Comisiones ordinarias, a todas las fuerzas políticas que conforman el Concejo. Para la conformación de la Comisión de Desarrollo y Fomento Económico, el pleno del Concejo acordó que el Concejales Álvaro Villavicencio Peña. - funja como Presidente, la concejales Xóchitl Quetzalli Ávila Infante como Secretaria y como integrante a la concejales Blanca Lizeth Rosas Galindo. _____

Por lo que me permito solicitar a la Directora General de Fomento y Desarrollo Económico, se sirva tomar la protesta correspondiente a todos los miembros de la Comisión, por lo que les solicito tengan a bien ponerse de pie. _____

Directora General de Desarrollo y Fomento Económico, Mirna Parra Flore. - Con fundamento en el artículo 99 de la Ley Orgánica de las Alcaldías de la Ciudad de México y el Reglamento para el Gobierno Interior del Concejo de la Alcaldía La Magdalena Contreras, les pregunto a los integrantes de la Comisión de Desarrollo y Fomento Económico; **¿Protestan cumplir y hacer cumplir las leyes en la materia y las responsabilidades que de ella emanen, así como desempeñar leal y patrióticamente el cargo que el Concejo les ha conferido, para el bien de los Contrerenses?** _____

Concejales. - Si Protesto. _____

En hora buena, Señoras y Señor Concejales, por favor para el desahogo de los siguientes puntos del orden del día le solicito al Concejal Presidente de la Comisión sírvase continuar con la dirección de la instalación. _____

Presidente de la Comisión de Desarrollo y Fomento Económico, Álvaro Villavicencio Peña. - Gracias Directora, como siguiente punto de el orden del día, me permito poner a consideración la lectura y en su caso aprobación del orden del día. Toda vez que ha sido previamente circulada a los integrantes de la Comisión, solicito a los miembros la dispensa de la lectura del orden del día, los que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando la mano. **2 votos a favor Aprobado.** _____

Aprovecho para saludar y agradecer la presencia de mis compañeros Concejales, de la Directora General de Desarrollo y Fomento Económico y su equipo de trabajo, así como de los Directores Generales de la Alcaldía La Magdalena Contreras, el Ing. Nabor Ojeda Delegado de la CNC en la Ciudad de México, el Presidente del PRD en la Alcaldía La Magdalena Contreras Maximino Molina Almaraz, así mismo al representante del Grupo Empresarial Ángeles Jorge Jasso los empresarios, representantes tiangueros, representantes de mercados locales, núcleos agrarios, comerciantes al por menor y ciudadanos de La Magdalena Contreras, así como a mis familiares y amigos y mi padre que nos acompañan, todos ustedes aquí presentes son parte importante de la transformación que se lleva actualmente en la Alcaldía. _____

Es un honor para mí presidir la Comisión de Desarrollo y Fomento Económico, que el día de hoy se instala. La situación económica por la que atraviesa el mundo entero debido a la pandemia, nos obliga a dar una especial atención a la reactivación económica, un compromiso de campaña que comparto cabalmente con nuestro alcalde. Esta comisión estará muy pendiente de que se lleven a cabo las medidas necesarias que fomenten e impulsen la actividad económica, la productividad y que a su vez mejoren la competitividad, en el marco de un desarrollo sustentable, equilibrado y equitativo que propicie la participación de los sectores público, social y privado para mejorar el bienestar de los Contrerenses. Tengo la confianza de que juntos podremos recuperar e impulsar el desarrollo económico de nuestra demarcación, muchas gracias. _____

Para continuar con los siguientes puntos del orden del día, le solicito a nuestra Secretaria de la Comisión continuar con el desahogo correspondiente. _____

Secretaria de la Comisión, Xóchitl Quetzalli Ávila Infante. - Gracias, Sr. Presidente, como siguiente punto del orden del día le cedo la palabra a la Directora General de Desarrollo y Fomento Económico Mirna Parra Flores. _____

Directora General de Desarrollo y Fomento Económico, Mirna Parra Flore. En este momento hace la presentación de una parte de su equipo de trabajo. _____

Secretaria de la Comisión, Xóchitl Quetzalli Ávila Infante - Como punto VII del orden del día, y de conformidad con el art. 76 del Reglamento para el Gobierno Interior del Concejo de la Alcaldía de la Magdalena Contreras, pongo a su consideración el proyecto del Plan de trabajo de la Comisión, mismo que en este momento se hace entrega a los integrantes

de la Comisión, para su conocimiento, encomendándoles su análisis para su posterior discusión y aprobación. _____

Sr. Presidente, informo al pleno de la Comisión que una vez agotados los asuntos del orden del día, solicito al Presidente de la Comisión tenga a bien proceder a la clausura de la primera sesión de la Comisión ordinaria de Desarrollo y Fomento Económico. _____

Presidente de la Comisión de Desarrollo y Fomento Económico, Álvaro Villavicencio Peña. Gracias, Sra. Secretaria, quiero aprovechar la oportunidad para agradecer al Presidente del Concejo y Alcalde, Luis Gerardo Quijano Morales, las facilidades, su buena disposición y colaboración para que esta Comisión en conjunto con la Dirección General de Desarrollo y Fomento Económico, establezcan un vínculo permanente de trabajo en el ámbito de las respectivas responsabilidades que las Leyes y Reglamento de este Concejo, desarrollando un trabajo armónico y respetuoso en beneficio de los Contrerenses. Agradezco el apoyo del Secretario Técnico del Concejo Gabriel Cervantes Laguna, su disposición y conducción en los primeros puntos de instalación de esta Comisión hasta su total puesta en marcha y legalidad. _____

Un reconocimiento a los miembros que integramos esta Comisión en hora buena, que este inicio marque un trabajo profundo y productivo para que los programas, proyectos y normatividad que habrán que aplicarse en la Alcaldía, sirvan para beneficio de la reactivación, crecimiento y fortalecimiento del desarrollo y fomento económico de todos los Contrerenses. _____

A todos los invitados aquí presentes, compañeros Concejales y demás servidores públicos mi reconocimiento y aprecio, muchas gracias por contar con su presencia. _____

Siendo las 18:30 horas del día 08 de diciembre del 2021, declaramos concluidos los trabajos de instalación de la primera sesión ordinaria de la Comisión de Desarrollo y Fomento



Álvaro Villavicencio Peña
Presidenta



Xóchitl Quetzalli Ávila Infante
Secretario

Blanca Lizeth Rosas Galindo
Integrante